

Se disculpa Sandra Cuevas en audiencia pública frente a policías agredidos



Cuartoscuro

Sandra Cuevas reiteró su compromiso de ser el ejemplo de alcaldesa que los habitantes de la demarcación desean.

Se dice en la mejor disposición de trabajar con la jefa de Gobierno

Eloisa Domínguez
metropoli@cronica.com

La alcaldesa en Cuauhtémoc, Sandra Cuevas, se disculpó frente a los tres elementos de la Po-

licía Auxiliar de la Secretaría de Seguridad Pública, a quienes este jueves, en audiencia pública en presencia de un juez de Control del Reclusorio Norte, llamó por su nombre y cargo.

Cuevas fue citada a las 9 de la mañana, y poco antes de la 11:00 horas leía un escueto texto en el que ofreció sus más "sinceras disculpas".

"Que con base en los principios de legalidad nos permite en-

contrar un equilibrio justo. Es por ello que me dirijo a ustedes, Audencio Faustino García Luna, director de la Región 2 de la Policía Auxiliar de la Ciudad de México, Eduardo Camacho García, director del sector 52 de la Policía Auxiliar, y Marcos David Chávez Arriola, todos policías auxiliares de la Secretaría de Seguridad Ciudadana. Tengo a bien dirigirme a ustedes para ofrecerles mis más sinceras disculpas, así como

absolutas disculpas y decirles que lo siento", dijo Cuevas Nieves.

La alcaldesa inició su turno durante la audiencia al leer: "Con un firme y sincero deseo de mantener el Estado de derecho que nos rige y nos permite la convivencia en condiciones de bienestar para procurar por los intereses legítimos de nuestra comunidad, me permito referirme a los hechos asentados en la carpeta de investigación 008/0359-2022", en la que se asientan los hechos ocurridos en febrero pasado, cuando los policías narraron en su denuncia ante el Ministerio Público que la edil los agredió física y verbalmente, además de sustraer sus equipos de radio-comunicación y fueron objeto de discriminación.

Tras su disculpa hacia los policías, a quienes se dirigía cada vez que leía el nombre y adscripción de cada uno, Cuevas Nieves extendió su disculpa hacia la ciudadanía.

Reiteró su compromiso por cumplir con el trabajo en la alcaldía Cuauhtémoc y ser el ejemplo de alcaldesa que los habitantes de la demarcación desean.

Tras salir de su audiencia, que duró poco más de dos horas, Sandra Cuevas envió un mensaje a la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, a quien le expresó su compromiso de continuar con un trabajo coordinador, principalmente en tres temas, agua, comercio en vía pública, porque "gobierno central está autorizando muchísimos puestos. Están afectando el libre tránsito, el vive en paz los habitantes de la alcaldía Cuauhtémoc".

La fiscalía promete avances en caso Narvarte

La Fiscalía General de Justicia de Ciudad de México (FGJ-CDMX) prometió este jueves avanzar en el caso Narvarte, sobre el asesinato del fotoperiodista Rubén Espinosa y los feminicidios de cuatro mujeres, cuyas familias denunciaron "encubrimiento".

"Hemos tomado atenta y respetuosa nota de lo manifestado en conferencia de prensa del día de ayer y coincidimos en el objetivo de las familias y sus representantes, que es favorecer el acceso a la Justicia", afirmó Ulises Lara López, vocero de la FGJ-CDMX, en un mensaje a medios.

El portavoz se refirió al crimen que sacudió al país y al gremio periodístico el 31 de julio de 2015, cuando en el barrio Narvarte mataron a Espinosa, la activista Nadia Vera, la trabajadora del hogar Alejandra Negrete, la modelo colombiana Mile Martín y la maquilladora Yessenia Quiroz.

Aunque el hecho ocurrió en la Administración anterior y hay tres detenidos, las familias acusaron este miércoles de "encubrimiento" a las actuales autoridades capitalinas por ocultar videos y pruebas que muestran que hay al menos dos personas más involucradas.

"No obstante que existen personas sentenciadas, es de señalar que esta Fiscalía continúa la investigación por la probable participación de otras personas en los hechos delictivos", prometió este jueves el representante de la Fiscalía.

Las familias accedieron a 22 tomos de la indagatoria y videos en los que descubrieron por su cuenta inconsistencias como la participación de cinco personas en vez de tres, un segundo vehículo que acompañó a los perpetradores y llamadas con los presuntos autores intelectuales del crimen.

Acusaron a la Fiscalía de omitir estos hallazgos y de abandonar cinco líneas de investigación, incluyendo la que relaciona el crimen con la labor periodística de Espinosa y el activismo de Nadia Vera en el oriental estado de Veracruz, de donde huyeron por amenazas del Gobierno. (EFE)

Tlalpan recupera servicio de atención ciudadana para la salud mental

Liliana Gómez
metropoli@cronica.com

La alcaldía Tlalpan reinstaló su Comité de Salud 2021-2024 con el objetivo de acercar a la población a acciones, programas y políticas públicas de prevención y atención a la salud mental, principalmente; además de fomentar entornos y comunidades saludables, así como cuidar la salud de los animales de compañía de las familias.

"La prevención de la salud es el punto de partida para tener una vida sana y digna, por ello, a partir de este año se implementó el programa social. "Con

prevención yo decido", con el objetivo de prevenir el embarazo adolescente", informó la alcaldesa, Alfa González.

A través de la Dirección de Salud, la edil comentó que han llevado a vecinas y vecinos de diversas colonias y pueblos servicios y jornadas de salud entre los que destacan: vacunación, consultas médicas, toma de glucosa, presión arterial, detección de pie plano, pruebas rápidas de VIH, optometría, asesorías psicológicas.

La alcaldesa, precisó que en lo que va de su Gobierno se han realizado mil 754 sesiones psicológicas, se ha capacitado a 281 cuidadores en crianza positiva, adolescencia y bienestar



Alfa González, alcaldesa de Tlalpan.

emocional, se han realizado 47 jornadas de salud.

Agregó que con las jornadas de alcaldía Móvil, que tienen lugar cada semana en distintas

zonas, se han brindado 18 mil 162 servicios de salud, principalmente en colonias, pueblos y barrios con menor índice de desarrollo social.

Especial